



運動遊びには、遊びを通じて様々な運動刺激を受けることで、体の動かし方・コントロールする力を育むことができます。新しい動きを習得するときや周りの状況に合わせて的確な判断をし、予測に基づいた行動をするために重要な動きをするもので、ケガや事故などの危険から身を守るための感覚を養うこともできます。

いろはにほへと



体育館



紙芝居(七夕の話)



クッキング(クレープ)



かきごおり



夏、普段なかなかできない経験や活動をたくさん行いました。集団で互いに触れ合う中で、他者への興味・関心、思いやりの心を育む機会になります。一つの目的をもって活動することで、達成感を分かち合い、協力し合うことの大切さを感じることができます。お買い物では、商品とレシートを忘れず受け取ることで、“買えた”成功体験となり自信に繋がります。

スイカ割り



お菓子釣り



夏の思い出に♡



集団歩行

ダイソーへお買い物



すいかに見事 ヒット!

行事(お月見)や秋の自然について話題を取り入れ、実際に自分たちの目で見つけることで季節の移り変わりを感じられる機会になります。興味を持つことで、発見に繋がったり、話のきっかけにも繋がります。野菜植えでは、ブロッコリーの苗を植えました。野菜の特徴に気付き、興味関心を持ってもらい、収穫への期待感を高めていきます。大きなあれ☆彡

菅根公園



カラフルな秋 見つけたよ♡



紙芝居(お月見)

秋の野菜植え



日応寺公園にて飛行機♡

